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I. APERTURA DE LA SESION: 

 
En la ciudad de Lima, siendo las 14:00 horas del día 03 de febrero de 2022, se dio inicio a la 
1ra. Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, reuniéndose en la Sala Virtual habilitada 

a través de la Plataforma Microsoft – Teams debido al estado de emergencia sanitaria a nivel 
nacional por la Pandemia del COVID-19, con la asistencia del Decano (e) de la Facultad de 
Ingeniería Electrónica e Informática y Presidente del Consejo de Facultad Dr. Luís Humberto 

Manrique Suárez, Docentes Consejeros: Dr. Justo Pastor Solís Fonseca, Dr. Edward José 
Flores Masías y Mg. César Serapio Peña Carrillo, Alumnos Consejeros Ylenia Consuelo 

Zambrano Encisco, Beder Jafer Infante Paiva y Yuriko Greis Dayeli Julón Jáuregui, el 
Secretario Académico Ing. José Hilarión Rosales Fernández y como asistentes la Lic. Carmen 
Pisces Machuca y la Sra. Gianina Marisol Pozo Fernández. 

II. COMPROBACION DE LA ASISTENCIA: 

 
El presidente del Consejo Facultad, solicitó al Secretario Académico que compruebe la 
asistencia y el quórum respectivo. El quórum respectivo quedó conformado por seis 

miembros integrantes del Consejo de Facultad. 

III. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: 

 
El Secretario Académico procedió a dar lectura del Acta de la Sesión Ordinaria N.º001 de 
fecha 27 de enero de 2022 y no habiendo observaciones, el Consejo de Facultad dio por 

aprobada dicha acta. 

IV. AGENDA: 

 
1. EXPEDIENTE REMITIDO POR EL DECANATO. 

 
V. ORDEN DEL DIA: INFORME 

 
1. EXPEDIENTE REMITIDO POR EL DECANATO 

 
1.1 PROVEIDO Nº007-2022-D-FIEI-UNFV – OFICIO MULTIPLE Nº001-2022-OCA- 
VRAC-UNFV – VACANTES ADMISION 2022 - UNFV 

 
El Secretario Académico informó que la Oficina del Decanato envió el Proveído Nº007- 

2022-D-FIEI-UNFV, para convocar a sesión extraordinaria para tratar la presenta agenda 
con relación a la propuesta de vacantes de Admisión 2022 enviado por los directores de 

las escuelas profesionales. 

Sobre el particular, el Mg. José Rosales Fernández toma lectura del Oficio Múltiple 
Nº001-2022-OCA-VRAC-UNFV de la Oficina Central de Admisión, el cual indica que el 

Cuadro de Vacantes de Admisión 2022 proyectado de acuerdo a la información enviada 
oportunamente, requiere la conformidad y/o modificación aprobado por el Consejo de 
Facultad con la emisión de la resolución de facultad correspondiente, a fin de la 

determinación de aprobación en la próxima sesión de Consejo Universitario; 
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El Mg. César Peña manifestó que se proyectaba 50 vacantes por el tema del espacio 

físico, siempre había 40 y 37 ingresantes. Ya no hay afluencia de postulantes como años 
anteriores. 
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El Presidente del Consejo de Facultad informó que algunos decanos manifestaron su 

disconformidad porque no habían sido considerados las Vacantes para Admisión 2022 

que habían propuesto. 

El Dr. Justo Pastor Solís Fonseca pide hacer uso de la palabra para manifestar que los 

ingresantes 2021 iban a estudiar con los ingresantes 2022, razón por la cual la Escuela 
Profesional de Ingeniería Electrónica había considerado 65 vacantes incluido ceprevi y 

con respecto a la Escuela Profesional de Ingeniería Mecatrónica está proponiendo 60 
vacantes incluido ceprevi. 

El Mg. César Peña Carrillo plantea 60 vacantes porque el objetivo es tener dos secciones 
del primer año e indica que la Oficina Central de Admisión está pidiendo una 

información que ya se había enviado. 

Asimismo, manifiesta que no hay nada certero con los cachimbos, hay incertidumbre en 

cuanto a la información, pero no se sabe la situación de los ingresantes por ceprevi 2021- 
2 para que se cubra las dos secciones. 

El Dr. Solís indica que en realidad hay una desinformación del ciclo 2021.2 de los 
ingresantes. El Departamento Académico hizo la racionalización de los docentes, pero 

no hacían clases porque los ingresantes no tenían su correo institucional. Se está 
pidiendo una sección para mecatrónica (60) y cinco más para electrónica (65), 

considerando que hay traslados externos en electrónica. 

El Mg. César Peña como director del Departamento Académico informó que se elaboró 

la racionalización académica para cubrir los cursos del primer año. Asimismo, indicó 
que ninguna facultad ha iniciado clases para ingresantes, la FIEI si está haciendo clases 

con dos asignaturas. No se cuenta con un nuevo calendario académico, se está 
trabajando en base a directivas. 

El Mg. César Peña comunica que la Escuela Profesional de Ingeniería de 

Telecomunicaciones ha considerado 70 vacantes, la idea es crecer como escuela. 

El Decano interviene manifestando que la incertidumbre viene de la gestión anterior. De 

acuerdo a las nuevas elecciones de autoridades no hay ninguna información. La 
indignación es que no se inicia las clases. 

Indica que se tiene que enviar el Cuadro de Vacantes Admisión 2022, muy al margen de 
lo que está sucediendo en la universidad, por eso en este próximo proceso de admisión 

se tiene que programar de acuerdo a los criterios establecidos. Si queremos asegurar dos 
secciones, tenemos que pedir la cantidad requerida. 

Asimismo, el Decano pide se haga el consolidado y pregunta cómo se proyectaba el 
cuadro de vacantes de admisión en años anteriores. 
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También indicó que no se ha hecho el estudio real sobre las clases semipresenciales 

porque hay que ver la realidad por esta pandemia y esto va a continuar, hay gente que 

se está reinfectando. 

Manifestó que la Facultad no está preparada, no hay espacios abiertos, no hay patios 

como en otras sedes de la universidad. Es indudable que deseamos que nuestros 
estudiantes tengan la mejor formación con los casos prácticos en los laboratorios, pero 

también hay que pensar en la actual coyuntura por el covid-19. El problema de la FIEI es 
la infraestructura, pero el trabajo remoto nos limita. 

Finalmente, señaló que se tiene que avanzar, hay un gran potencial con los docentes que 
son gente joven y tenemos que estar a la vanguardia con otras ingenierías. 

El Dr. Edward Flores Masías, director de la Escuela Profesional de Ingeniería 
Informática señaló que se tiene que homologar las vacantes para las cuatro escuelas por 
el tema de los laboratorios. Indicó que la Oficina Central de Admisión siempre recorta 

las vacantes cuando se envían las propuestas. 

Los directores de las escuelas profesionales de ingeniería informática, ingeniería de 
telecomunicaciones, ingeniería electrónica e ingeniería mecatrónica procedieron a 

señalar sus propuestas de vacantes para admisión 2022 de acuerdo a las modalidades de 
ingreso. 

Habiendo consensuado los directores de las escuelas conjuntamente con el decano, el 
secretario académico somete a votación el nuevo Cuadro de Vacantes Admisión 2022 y 
va como respuesta a lo solicitado por la Oficina Central de Admisión, aprobándose por 

unanimidad. 

 

VI. ORDEN DEL DIA: ACUERDO 

 
1. EXPEDIENTE REMITIDO POR EL DECANATO 

 
1.1 PROVEIDO Nº007-2022-D-FIEI-UNFV – OFICIO MULTIPLE Nº001-2022-OCA- 
VRAC-UNFV – VACANTES ADMISION 2022 - UNFV 

 
ACUERDO: Aprobar el Cuadro de Vacantes Admisión 2022 de la Facultad de 
Ingeniería Electrónica e Informática, tal como se detalla a continuación, procediendo a 
emitir la resolución decanal respectiva para su envío a la Oficina Central de Admisión: 
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VII. LEVANTAMIENTO DE LA SESION: 

 
Siendo las 15:20 horas del día 03 de febrero de 2022, el Presidente del Consejo de Facultad 

agradeció la asistencia de todos los presentes y procedió a levantar la sesión extraordinaria 
virtual, acto del cual dando fe de todo lo tratado y acordado, firman a continuación: 

 
Presidente del Consejo de Facultad: 

 
 

Dr. Luís Humberto Manrique Suárez    
 

 
Docentes consejeros: 

 
 

Dr. Justo Pastor Solís Fonseca    
 
 
 

Dr. Edward José Flores Masías    
 
 

 

Mg. César Serapio Peña Carrillo 
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Alumnos consejeros: 

 
 

Srta. Ylenia Consuelo Zambrano Enciso    
 
 
 

Sr. Beder Jafer Infante Paiva 
 
 

 

Srta. Yuriko Greis Dayeli Julón Jáuregui    
 
 

 

Ing. José Hilarión Rosales Fernández    
(Secretario Académico) 

 
 
   


